

Sakuragaoka

だより

7月20日を迎え、1学期もいよいよ最終日となりました。今年は梅雨が早く明けたにもかかわらず、じめじめとして息苦しい日々が続いています。コロナ感染症も再度拡大傾向に入っているのが心配されますが、熱中症予防を最優先にしながら、子どもたちが、無事1学期を締めくくれるよう取り組んでまいりました。

1学期の間、多大なるご支援・ご協力をいただき、ありがとうございました。夏休み明けに、子どもたちの元気な声が聞かれることを楽しみにしています。

☆ 管楽五重奏団

7/11(月)～7/13(水)の3日間で、5・6年生が管楽五重奏団の鑑賞を行いました。

フルート、オーボエ、ファゴット、ホルン、クラリネットの楽器を使い、「白鳥の湖」や、「カルメン」、「動物の謝肉祭」などを演奏していただき、「カノン」をハンドベルと一緒に演奏しました。

生演奏の息遣いを肌で感じながら、静かに聞き入っていました。



☆ 着衣泳

児童の水難事故防止のため、着衣泳を6年生が行い、5年生は講義を受けました。

水に入ると服が重くなることを感じながら、浮き方や泳ぎ方を学びました。また、身近なものを使って体を浮かせる方法も教えていただいたので、万が一の時に冷静に対処できる力を身につけてほしいです。



☆ オンライン防災教育

7/5(火)に、4年生がオンライン防災教育を行いました。福島県とオンラインで結び、当時大熊町に住んでおられた方のお話を聞かせていただきました。また、当時福島県の学校で努めておられていた壺分小学校の先生が、3/11に学校で起こったこと、その後の避難生活の様子を詳しくお話して下さいました。

子どもたちからもたくさん質問が出て、とても貴重なお話を聞かせていただけたと思います。



☆ お知らせ

7/11(月)から、さくら学級に新しく、三浦千代美先生が担当に入られました。また、2学期から上杉萌先生が産前産後休暇に入られます。

高学年算数専科の鷹野あゆみ先生が産前産後休暇に入られ、中島明澄先生が代わって担当されます。

なお、次号より、学校だよりはメールにて配信させていただきます。学校の様子は、時々Twitterでも発信しています。https://twitter.com/lkoma_sakura_e2をご覧ください。